



León, 20 de agosto de 2014

El PSOE denuncia la dejadez de los jardines de la ciudad

- **El Grupo Socialista reclama al alcalde que visite los jardines de la ciudad y compruebe la situación lamentable en la que se encuentran**
- **Desde el equipo de gobierno se desoyen reiteradamente las quejas de los vecinos, siendo este el principal motivo de reclamaciones al Ayuntamiento.**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León denuncia una vez más la situación lamentable en la que se encuentran las zonas verdes de la ciudad, especialmente la de algunos barrios como El Ejido, Área 17, Polígono 58, Parque de los Reyes, etc.

El alcalde presumió este lunes de la magnífica situación en la que se encuentran los jardines de nuestra ciudad, cuando en realidad, lo que debería hacer es darse un paseo por los barrios para comprobar que la visita de hace unos días solo intentaba ocultar la mala gestión que se está llevando en esta materia por el concejal responsable del área. Presumimos que las dos zonas visitadas por el alcalde habían sido remozadas por las brigadas municipales horas antes de su visita para conseguir una buena foto. La realidad es bien distinta y así lo demuestran no solo las fotos que adjuntamos a esta nota de prensa, sino las distintas quejas que recibimos de los vecinos y que responden al deterioro de zonas verdes de la ciudad ubicadas en distintos barrios.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



La responsabilidad del alcalde y del concejal de jardines es mantener en perfecto estado todas las zonas verdes de la ciudad, no solo las del centro, ya que todos los ciudadanos pagan impuestos, y por lo tanto, tienen los mismos derechos, residan en la zona que residan.

Aconsejamos al alcalde que evite las visitas dirigidas por su equipo de aduladores y tome contacto con la realidad de nuestra ciudad; máxime en estos meses en los que los parques, jardines y zonas verdes en general son un gran atractivo para los leoneses.

Para finalizar, desde el Grupo Municipal Socialista solicitamos una mejora en la gestión de las zonas verdes de la ciudad y esperamos que las nuevas contrataciones que se van a llevar a cabo produzcan una mejora notable de estas zonas en los barrios.